

Presidente: Don Ruperto Martín García, Diputado provincial.

Vocales:

Don Luis Alonso Romero, como titular, y don Javier Gallego Pinilla, como suplente, en representación del Profesorado Oficial del Estado.

Don José Luis Martín Alonso, como titular, y don Fausto Ubierna García, como suplente, en representación del Consejo General de Castilla y León.

Don Adolfo Sánchez Ruiz, como titular y don Pedro Rodríguez Grijalvo, como suplente, Jefe del Servicio de Informática y Analista-Programador del mismo, de esta Corporación.

Secretario: Don Eladio González López, como titular, y don Francisco Sinova Garrido, como suplente, Vicesecretario de la Corporación y Técnico de Administración General, respectivamente, de la Corporación.

Ló que se publica para general conocimiento.
Valladolid, 13 de octubre de 1982.—El Secretario.—17.165-E.

29583 RESOLUCION de 19 de octubre de 1982, del Ayuntamiento de Granada, por la que se hace pública la composición del Tribunal de la oposición para proveer una plaza de Auxiliar de Archivo.

Tribunal de la oposición libre convocada para provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Archivo:

Presidente: Ilustrísimo señor Alcalde, don Antonio Jara Andrés. Suplente: Don José Olea Varón.

Vocales:

Don José Manuel López Jiménez, por la Junta de Andalucía. Suplente: Don Manuel Jódar Jimeno.

Don Ramiro Alfonsea González-Salmón, por el profesorado oficial del Estado. Suplente: Doña María Almagro Pérez.

Don Miguel Martín Calpena, por el Colegio Oficial de Doctores y Licenciados. Suplente: Doña Angela Quesada Jiménez.

Doña María Teresa García Fernández, por la Dirección General de Bellas Artes, Archivos y Bibliotecas. Suplente: Doña María Dolores Ibarra Güil.

Don Luis Moreno Garzón, por la Jefatura del Servicio. Suplente: Doña Margarita María Jiménez Alarcón.

Secretario: Don Angel Sánchez Martín, Secretario general de la Corporación. Suplente: Doña María del Carmen Orantes Salcedo.

Granada, 19 de octubre de 1982.—El Alcalde.—11.120-A.

29584 RESOLUCION de 22 de octubre de 1982, del Ayuntamiento de Majadahonda, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Suboficial de la Policía Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid», en su número 250, de fecha 21 de octubre de 1982, aparecen publicadas las bases que han de regir en la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante concurso libre, de una plaza de Suboficial de la Policía Municipal vacante en la plantilla de este Ayuntamiento y dotada con el nivel retributivo 8 y demás remuneraciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Los derechos de examen ascienden a mil (1.000) pesetas. Las instancias se presentarán en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», pudiendo presentarse en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Majadahonda, 22 de octubre de 1982.—El Alcalde.—17.434-E.

29585 RESOLUCION de 22 de octubre de 1982, del Ayuntamiento de San Lorenzo de El Escorial, referente a la convocatoria para proveer plaza de Guardia de la Policía Municipal.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 243, de 13 de octubre de 1982, se publican las bases para la provisión en propiedad de plaza de Guardia de la Policía Municipal, de este Muy Ilustre Ayuntamiento.

De conformidad con las bases, las instancias podrán presentarse a partir del día siguiente a aquel en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», durante el plazo de treinta días hábiles.

Lo que se hace público para general conocimiento.

San Lorenzo de El Escorial, 22 de octubre de 1982.—El Alcalde, Francisco Fernández Maganto.—17.580-E.

29586 RESOLUCION de 22 de octubre de 1982, del Ayuntamiento de Villanueva de la Serena, por la que se convoca oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza vacante de Técnico de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz» número 240, de fecha 20 de octubre de 1982, se publica la convocatoria y bases que regirán la oposición libre para proveer en propiedad una plaza vacante de Técnico de Administración General en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, la cual está dotada del nivel de proporcionalidad 10 y demás retribuciones legalmente establecidas.

Para tomar parte en la referida oposición será, entre otros, requisito indispensable estar en posesión del título de Licenciado en Derecho o en Ciencias Políticas, Económicas o Empresariales, Intendente Mercantil o Actuario.

Las instancias, junto con los demás documentos que establecen las bases de la convocatoria se presentarán debidamente reintegradas en el Registro General, de este Ayuntamiento en el plazo de treinta días hábiles a partir del siguiente, hábil también, al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», o bien en la forma prevista en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, acompañando en todo caso justificante de haber satisfecho en la Depositaria de Fondos Municipales la cantidad de 1.000 pesetas, en concepto de derechos de examen.

Villanueva de la Serena, 22 de octubre de 1982.—El Alcalde, Manuel Vargas Bermejo.—17.528-E.

29587 RESOLUCION de 27 de octubre de 1982, del Ayuntamiento de Bilbao, referente a la oposición para proveer tres plazas de Veterinarios.

En el «Boletín Oficial del Señorío de Vizcaya» de 5 de octubre de 1982, aparecen publicadas las bases y programa de la oposición libre convocada por el excelentísimo Ayuntamiento de Bilbao para la provisión de tres plazas de Veterinarios. En dicho «Boletín Oficial» se publicarán asimismo los sucesivos anuncios que comprenderán las listas provisionales y definitivas de aspirantes admitidos, la composición del Tribunal y el resultado del sorteo para la determinación del orden de actuación de los aspirantes así como el lugar y fecha de celebración del primer ejercicio de la oposición.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Bilbao, 27 de octubre de 1982.—El Secretario general.—18.317-E.

29588 RESOLUCION de 30 de octubre de 1982, del Ayuntamiento de Paterna, referente a la oposición para proveer una plaza de Asistente Social.

Por acuerdo de la Comisión Permanente de 21 de octubre de 1982 se aprobó la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre convocada para cubrir una plaza de Asistente Social de este Ayuntamiento en la forma que sigue:

Admitidos

Doña Purificación Soriano Esó.
Doña Rosario de Benito Martínez.
Doña Mercedes Alarcón Tronchoni.
Don Roberto García González.
Doña Luisa Vallina Fernández.
Doña María Isabel Ruiz Collado.
Doña Rosa Alicia García Ruiz.

Excluida

Doña Belén García Vázquez.

El Tribunal que juzgará la oposición estará constituido por los siguientes señores:

Presidente: Don Bernardino F. Giménez Santos, Alcalde de la Corporación; suplente, don Antonio Sánchez Guillem.

Vocales:

Don Tomás Conesa Llansola, en representación del Profesorado oficial; suplente, don Alberto Blasco Toledo.

Don Francisco Aznar Martínez, en representación del Consejo de la Comunidad Valenciana; suplente, don Francisco Hurtado Orts.

Don Vicente Miquel Diego, Secretario de la Corporación; suplente, don Carmen Ginestar Ferrer.

Don Vicente Albiñana Guillem, Concejal-Presidente de la Comisión de Sanidad y Bienestar Social; suplente, don Miguel Colás Monterde.

Secretario: Don Ernesto Benlloch Martí, Jefe de Negociado; suplente, don Ricardo Suárez de Lozo.